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Also prinzipiell sehe ich es ja auch so, dass man die anwesenden Zuschauer durchgeben sollte.

Aber wenn unsere Drehkreuze schon Schwierigkeiten mit dem erkennen eines Barcodes haben,
kann man nicht erwarten, dass diese dann richtig zählen.  Glubblike wäre, dass jemand am
Eingang steht und ne Strichliste führt.
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